
В Минтрансе прошел Съезд транспортников России 

В мероприятии приняли участие председатель Комитета Государственной Думы по 
транспорту и развитию транспортной инфраструктуры Евгений Москвичев, президент 
Союза транспортников России, депутат Государственной Думы Виталий Ефимов, первый 
заместитель Министра транспорта Валентин Иванов, первый заместитель Министра 
промышленности и торговли Василий Осьмаков, президент Торгово-промышленной 
палаты Сергей Катырин, члены СТР, а также представители организаций транспортного 
комплекса. 

Обращаясь к присутствующим Валентин Иванов отметил, что без каждодневного 
труда транспортников невозможно представить стабильное развитие экономики и 
динамичную жизнь миллионов наших граждан. «Сегодня транспортный комплекс 
находится на принципиально новом витке развития и переживает настоящую революцию, 
во-многом, благодаря современным цифровым технологиям, – подчеркнул он. – Отрасль 
остро нуждается в новых идеях, перспективных разработках и целеустремленных людях. 
И здесь хочу поблагодарить Союз транспортников за активное участие в решении 
проблем транспортного комплекса». 

В свою очередь Евгений Москвичев напомнил о важном соглашении, подписанном 
Минтрансом России, Комитетом Государственной Думы по транспорту и развитию 
транспортной инфраструктуры и Союзом транспортников России. Документом установлен 
порядок взаимодействия при принятии нормативных правовых актов. Все приказы 
Министерства должны согласовываться общественными организациями. «Это решение 
позволило сделать большой шаг вперед. Мы принимаем законы по всем видам отраслей, 
которые действительно в дальнейшем станут законами прямого действия», – добавил он. 

Сергей Катырин сообщил, что наступил новый этап в развитии экономики России, в 
том числе транспортной отрасли. «Идет цифровизация, появляются беспилотные 
системы, появляется много новшеств. Нам нужно работать над нормативной базой, 
которая бы действительно удовлетворяла современные требования. Если на сегодняшний 
день наше законодательство старается разрешить проблемы, которые появляются, то, 
может быть, надо поработать над тем, чтобы оно предусматривало решение вопросов, 
которые еще не возникли», – предложил президент Торгово-промышленной палаты. 

Участники встречи обсудили вопросы взаимодействия власти и бизнеса в рамках 
реализации национального проекта «Промышленное обеспечение транспортной 
мобильности». Также речь шла о реформе высшего и среднего профессионального 
образования. 

Участники съезда вспомнили о подвигах транспортников в годы Великой 
Отечественной войны и почтили их память. 
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